

La galerie des A'Z'arts au collège



Photo RL

Un projet arts plastiques a démarré au collège Théodore-Monod de Villerupt pour les élèves des classes de 5^e A et D et pour les élèves de la classe de Segpa de Sylvie Lakhouès. Le projet " La galerie des A'Z'arts " est initié par la Maison des jeunes et de la culture et dirigé par Nicolas Venzi, animateur à la MJC. Dans un premier temps, les collégiens ont rencontré Gérard Bassi, artiste peintre exposant ses tableaux à La Cave. Puis, les élèves se sont réunis en petits groupes pour réaliser des œuvres personnelles en s'inspirant des techniques "art brut" de l'artiste. Beaucoup ont réfléchi sur la réalisation d'un portrait en utilisant des matériaux de récupération. Une fois le portrait réalisé, les élèves ont finalisé leur œuvre en collant les éléments sur un cadre. Pas facile de se servir d'un pistolet à colle pour ces artistes en herbe, car « ça brûle et on se colle aussi les doigts ». Les réalisations des élèves seront exposées à La Cave, à côté des œuvres de Gérard Bassi. Une belle façon de valoriser leur travail.